



新たなステージへ 羽ばたけ

令和 3年 9月 15日(水)
学校通信 第5号
神奈川県立新羽高等学校
編集長 教頭

およそ 220 組の方が参加

夏休み期間中、「学校見学」(来年受検予定者+保護者)を行いました。



平日午前と午後の計2回、学校見学を実施しました。始めに、管理連携Gの職員が学校についての紹介や説明をし、その後校内を見学しました。受検予定者と保護者の2名で参加されるご家庭が多かったようです。突然の校内見学にもかかわらず、ダンス部の皆さんは、快く演技を披露してくれました。ダンス部の皆さんありがとうございました。

文化祭実行委員が制作

夏休み期間中、文化祭のアーチを制作しました。



飛翔祭で正門に設置するアーチを制作している様子です。7月26日～8月2日の6日間にわたり、気温35度を超える日もある中、昇降口でペンキ塗りを一生懸命行っていました。デザインと制作の担当は、飛翔祭ゲート系の生徒です。活動支援Gの職員が指導にあたりました。本当にお疲れ様でした。

延べ 80 名の生徒が参加

夏期補習・講習を行いました。



各教科の内容を理解するための基礎的な講座から、進路実現のための発展的な内容の講座、英検対策講座まで、計 15 講座開講しました。左の写真は、自習室にて行った講座名「数学1・A 発展」です。生徒の皆さんは熱心に取り組んでいました。

⇒努力は決して裏切らない!

==== 連絡 お願い ====
9月30日まで緊急事態宣言が延長されました。生徒の皆さんの登校は週1~2回、行事では文化祭の中止、部活動の原則活動停止等々、非常に残念な状況です。コロナの収束が見えない中ですが、ぜひ規則正しい生活を送るよう心がけてください。

先輩の目

リオパラリンピックのCMで「We're The Superhumans」という映像があります。見るたびに感じることは、「本人のやる気」と「周りの人の支え」です。ぜひ検索して視聴してください。『♪Yes I Can』